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会長挨拶	 村田弘志会長
10月26・27日は地区大会でした。第１日目の本
会議で古川ガバナーから長野西RCのマイロータ
リーへの熱心な取組が紹介されましたことを報告
します。
さて、今日は次年度の理事・役員の候補者を決
める指名委員会が夕方から開催されます。メンバー
は歴代会長とオブザーバーの会長エレクト、幹事、
幹事エレクトです。会議では、次年度の会長、副
会長、会長エレクト、５大奉仕委員長、幹事、会計、
SAAの候補者を指名します。なお、昨年度から
事業の円滑な運営のため、幹事エレクト候補も併
せて指名しています。クラブ定款により理事・役
員は選挙で選出しなければなりません。この選挙
を行うのが12月６日の例会で行われる「年次総会」
です。年次総会で指名された候補者について審議
していただき、選出の可否を決定します。例年ど
おりですと満場一致で選出されます。ちなみに、
選挙（election）という手続を経て選出されるの
で次期会長を「会長エレクト」と呼びます。その
一方、次期ガバナー補佐の呼称について昨年度「ガ
バナー補佐エレクト」とする意見が出たようです
が、ガバナー補佐はグループの推薦で任命される
ため、選挙を経ていないので「エレクト（elect
選ばれた人）」とは呼ばないことになっています。
年次総会では一人の反対者も出ずに満場一致で
選出して頂けますようお願いいたします。

インスピレーションになろう
BE	THE	INSPIRATION
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11	/	2₉　本日のプログラム

ゲ	ス	ト	卓	話　	山	口	有	実	さ	ん
「エイジングサロン	ブライト」代表

ロータリー在籍表彰	 古川静男ガバナーより

在籍40年表彰：柄澤重登さん
在籍30年表彰：青木茂人さん・南　信行さん
　　　　　　　竹重王仁さん
在籍20年表彰：伊東義次さん
在籍20年・30年・40年表彰は昨年度から始まり

ました。表彰はその年度内に迎える方が対象にな
りますので残念ながら外れた方もいらっしゃいま
す。ご了承下さい。

11 月のお祝い事	 おめでとうございます
＜会員誕生記念＞
　小山浩太郎さん
　相馬栄治郎さん
＜夫人誕生会員＞
　坂本典子さん

＜結婚記念会員＞　
　伊東義次さん　柄澤重登さん　松本克幸さん
　中野欣哉さん　大橋東二郎さん 若麻績信昭さん



ゲスト卓話　長野女子高等学校　IAC

「活動報告」

日頃より長野女子高校インターアクトクラブ（以
下IAC）の活動にご協力・ご支援いただきありが
とうございます。私たち長野女子高校IACは現
在11名で、国際IACの精神に基づき、国際交流、
社会福祉・ボランティア、地域交流の3つの活動
を主に行っています。本日は地域での活動を中心
にご報告させていただきます。
私たちの学校が位置する長野市三輪地区では、

地域の皆さんと一緒に清掃活動やイベントの開催
を行っています。活動を通して出会った地域の魅
力を、地区内外に発信できないかと考え、タウン
情報誌の発行を昨年からはじめました。地域の方
に喜んでいただけるため、とてもやりがいを感じ
ています。
また、今年からの新しい活動として学校駐車場

の空きスペースを使い、水稲耕作をはじめました。
これは今では見ることができなくなってしまった
「三輪たんぼ」を復活･保存していこうとするプ
ロジェクトです。三輪地区は古代の頃から稲作が
さかんでしたが、現在は宅地化が進み水田は姿を
消しました。「三輪たんぼ」を復活させることで、
地域の伝統を守り、まちおこしにもつなげたいと
思っています。開墾、田植え、水の管理などはじ
めての作業に悪戦苦闘する毎日でしたが、無事に
収穫することができました。
市外での活動として、長野県北部地震で被災し

た栄村への支援活動を続けています。今年は栄村
の魅力を全国にPRするため、千葉県の大学が主
催する「地元再発見コンテスト」に応募し、栄村
に映画のロケ地を誘致することで観光振興につな
げるというビジネスプランを考え、審査員特別賞
をいただきました。
今後ともIACの活動にご理解とご協力をよろ

しくお願いいたします。
（文責：IAC会長　宮川　華凛）

出席・ニコＢＯＸ報告	 佐藤吉朗例会運営委員

・村田弘志さん・瀧澤　聡さん
　☆久し振りのホテル国際21です。
・小林健治さん☆なんとなく。
・小山浩太郎さん・南　信行さん☆長野女子高　
インターアクトクラブの皆様ようこそ長野西ロー
タリーへ！！本日の「活動報告」宜しくお願い
します。
・川橋昭義さん☆こんにちは！！インターアクト
の長野女子高校の皆様、ようこそ！！
・竹内喜宜さん☆長野女子高インターアクトクラ
ブの皆様、歓迎します。
・村田秀雄さん☆家の畑の野沢菜収穫の時期にな
りました。欲しい人は、山まで採りに来て下さ
い。来る人は、僕に連絡下さい。

・合　計　		21,000円　・スヌーピー　5,605円
・累　計　272,328円

幹事報告	 瀧澤　聡幹事
・地区大会プログラムを欠席者に配布しました。
・次週22日は定款に基づく休会です。
・次々週29日はクラブ協議会開催11：45～扇
・2020国際大会がホノルルで開催されます。
　登録料が12月16日以後上がりますので出席予定
の方はそれまでに登録して下さい。
・地区から台風19号に関する災害ボランティアの
調査が来ています。ボランティア等で協力され
た方は記入お願いします。

11/15（会員46名）出席30名　出席率65.20％

12月６日　年次総会
　　　　　会員卓話　瀧澤　聡幹事
　　　　　「マイロータリーについて」

タウン情報誌・第２号を発行しました！

例　会　案　内




